

Yury De Santos  
Dra. Alonso Morales  
Lit. Renacimiento y  
Barroco  
14/02/2013

## El llamado “Siglo de Oro” español

Durante la Edad Moderna se encuentra el Renacimiento y el Barroco en España, y es conocido como el Siglo de Oro. El renacimiento empezó en Italia, mientras que el Barroco se empezó en España. También durante la edad moderna se encuentra el principio del neoclasicismo. Unas personas dicen que la Edad Moderna empieza en 1453 con la conquista de Constantinopla, por los turcos. Otros dicen que la Edad Moderna empieza en 1492, con la llegada de Colón a América.

El año 1492 fue un año muy afortunado para Castilla, en enero la conquista de Granada. En marzo la expulsión de los judíos de España y en octubre la llegada de Colón a América en nombre de Castilla. Y a finales de octubre la Gramática de A. Nebrija, un año muy afortunado para Castilla.

En 1498 los judíos son conversos o marranos y en 1500 ya no hay musulmanes porque se tienen que convertir a cristianos y les llaman moriscos. A partir de 1500 sólo hay cristianos, pero hay cristianos nuevos y cristianos viejos.

El Siglo de Oro es también llamado Siglo de Hierro, por las guerras y porque España tiene el ejército más grande del mundo. Juana va a ser Reyna de Castilla y cuando muere su padre va a ser Reyna de Aragón, desde entonces desde ese momento se puede hablar de España. 1600-1640 España se convierte en la primera potencia, pero en 1600 empieza la decadencia de España. En 1700 empieza la dinastía Borbona por que el

emperador Carlos no tuvo hijos. EL Renacimiento es desde 1492-1600 y el Barroco empieza en 1600.